



Digital Receipt


This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Ariyanto Fratama
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: PERAN LEMBAGA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (LPM) DALA...
File name: 020321_Ariyanto_Fratama_Ejurnal.doc
File size: 249.5K
Page count: 17
Word count: 4,945
Character count: 34,214
Submission date: 02-Mar-2021 07:48AM (UTC+0700)
Submission ID: 1521783451

Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2021, ... (...):
ISSN 2477-2458 (online), ISSN 2477-2631 (cetak), ejournal.ijpisp-unnmul.ac.id
© Copyright 2021

PERAN LEMBAGA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (LPM) DALAM PEMBANGUNAN FISIK DI DESA TELAGA KECAMATAN BATU AMPAR KABUPATEN KUTAI TIMUR

Ariyanto Fratama¹

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Dalam Pembangunan Fisik di Desa Telaga Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Kutai Timur.

Jenis penelitian adalah deskriptif dan kualitatif. Metode pengumpulan data dilakukan melalui studi pustaka dan penelitian lapangan, menggunakan observasi, wawancara mendalam dan pencatatan dokumenter. Analisis data yang digunakan adalah analisis data model interaktif.

Akhir dari penelitian ini menunjukkan bahwa Peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Dalam Pembangunan Fisik di Desa Telaga Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Kutai Timur belum optimal, hal ini dilihat dari kurangnya kemampuan lembaga pemberdayaan masyarakat dalam merencanakan pembangunan, kemampuan lembaga pemberdayaan masyarakat menggerakkan keterlibatan masyarakat dan kapasitas lembaga pemberdayaan masyarakat untuk menjalankan, menilai ulang kegiatan pembangunan yang ada di Desa Telaga. Salah satu penyebab tersebut adalah keaktifan pengurus lembaga pemberdayaan masyarakat itu sendiri.

Kata Kunci : Peran, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat, Pembangunan Fisik

Pendahuluan

Pembangunan desa merupakan suatu upaya pengembangan yang dilakukan di desa yang ciri utamanya adalah partisipasi aktif masyarakat yang kegiatannya meliputi seluruh aspek kehidupan fisik, materiil, spiritual dan spiritual masyarakat. Ciri-ciri otonomi masyarakat desa adalah kemampuan masyarakat untuk memilih sendiri pemimpinnya dan kemampuan pemerintah desa dalam menjalankan fungsi pemerintahan yang merupakan wujud pelayanan yang

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email: ariyanto.fratama1997@gmail.com